



関わり、つながり、親しみ

園長 柿原 直昭

冷たい風の中でも、子どもたちは園庭で元気よく遊んでいます。引き続き、手洗いやうがいをを行い、十分健康に気を付けていきます。

さて、今年度は昨年以上に他園や小学校と交流する機会が増えました。南千住第二幼稚園、東日暮里幼稚園、町屋幼稚園、第三峡田小学校、第六瑞光小学校のご協力に感謝いたします。他の幼稚園のお友達とは、まるで毎日一緒にいるかのように自然に親しんでいました。小学生との交流では、新鮮な授業風景を見ては目を輝かせ、優しいお兄さん、お姉さんとたくさんコミュニケーションをとっていました。本園は、あと2ヶ月で閉園です。最後まで、人との関わりを大切に、これからの学びにつなげていきます。

そして、2月2日は節分です。豆まきという伝統行事の大切さを知るとともに、鬼が登場する本(昔話、物語)を読んでも面白いです。日本の伝統と読書への親しみにつながる日になるといいですね。

遅くなりましたが、昨年末、保護者の皆様には幼稚園評価にご協力いただきありがとうございました。多大なる評価をいただき、本園教職員一同、感謝申し上げます。



南千住第二幼稚園ばら組：2月は本園にお迎えし交流します。



東日暮里幼稚園すみれ組：鉄棒の技を見せてもらい刺激をもらいました。



町屋幼稚園いるか組：何度も遊んだドッジボール。園庭開放も行いました。



第三峡田小学校：1年生に校内を案内してもらい、小学校の事を教えてもらいました。



第六瑞光小学校：運動会では6年生と一緒にリレーに取り組みました。他にも、5年生や1年生、すずらん学級、図書や音楽の先生方とも交流しました。



【2月のねらい】

- ・自分たちで遊びや生活を進めていく充実感を味わう。
- ・友達と協力しながら遊びや活動を進め、互いの気持ちを認め合う心地よさを感じる。